

Toluca, México a 30 de agosto de 2021

Entrega de bienes adquiridos con cargo a los proyectos de investigación

Buenos días tengan todos.

Saludo con gusto a la **Dra. Lorena Romero Salazar**, profesora investigadora de la facultad de ciencias.

También agradezco la presencia de la **Dra. Alejandra Donajé Benítez Arciniega**, profesora investigadora de la Facultad de Medicina.

Saludo a la **Dra. Martha Patricia Zarza Delgado**, secretaria de Investigación y Estudios Avanzados y gran promotora de la actividad que hoy nos convoca.

Asimismo, saludo a la **Dra. Eréndira Fierro Moreno**, secretaria de Administración, gracias a su apoyo y gestión hemos logrado agilizar nuestros procesos para el buen desarrollo de los proyectos que realizan nuestros investigadores.

Agradezco la presencia de los **integrantes del gabinete universitario** y de los **invitados especiales**:

Mtra. María José Bernáldez Aguilar, defensora titular de la Defensoría de los Derechos Universitarios,

Mtro. Hugo Chaparro Campos, director de Transparencia Universitaria,

Mtra. Rocío Álvarez Miranda, coordinadora institucional de Equidad de Género,

Dra. Gilda González Villaseñor, secretaria general de la FAAPUAEM,

Lic. Carlos José Téllez Fernández, secretario general suplente del SUTESUAEM,

Dr. Carlos Alfonso Ledesma Ibarra, cronista de la UAEM,



Mtra. Estela Ortiz Romo, decana

Así como al **Dr. Victorino Barrios Dávalos, titular del Órgano Interno de Control**, muchas gracias por acompañarnos este día.

Investigadores que hoy reciben sus bienes, universitarios todos.

En nuestro país de cada cien niños que ingresan a la escuela primaria, solamente 20 terminarán una licenciatura y de ellos solamente dos serán científicos

En el año 2015, 193 países firmaron lo que se conoce como la “agenda 2030”, la cual busca acabar con la disparidad de oportunidades y crear un bienestar colectivo a través de sus 17 objetivos de desarrollo sostenible (ODS).

Desde los orígenes de la humanidad nos hemos enfrentado con diferentes desafíos; el más reciente: es la crisis sanitaria causada por el SARS-COV2. Crisis causada por el abuso del ser humano hacia los recursos naturales del planeta tierra.

Sin embargo, gracias al gran empeño demostrado por los investigadores y científicos hemos ido superando adversidades, ya sea a nivel local, regional, nacional o, inclusive, mundial.

Nuestra universidad está decidida a apoyar a los investigadores a través de las convocatorias de proyectos de investigación, lo cual también fortalece a nuestros programas de estudios avanzados.

Hoy estamos cerrando la convocatoria de proyectos de investigación “Proyectos de Investigación Científica para la consolidación de grupos de investigación y los estudios avanzados con enfoque de inclusión e integridad en el marco de los Objetivos de Desarrollo Sostenible” con 129 nuevas propuestas de proyectos. Lo que nos deja ver que nuestra universidad tiene grupos de investigación que siguen trabajando incansablemente.

Por ello, es de suma importancia que los procesos, para el ejercicio de los recursos destinados a los proyectos, sean rápidos, eficientes y transparentes.

Esta administración está comprometida a trabajar para que los equipos, reactivos, materiales de laboratorio, consumibles, etc., estén lo más pronto a disposición de los investigadores para que puedan llevar a cabo la investigación de una mejor manera.

Les quiero agradecer a todas y todos ustedes por recoger las principales preocupaciones de la sociedad y así poder transformarlas en áreas de solución con su tiempo, dedicación, empeño y conocimiento.

Me gustaría concluir con una frase de la célebre **química polaca Marie Curie** dos veces premio nobel y desarrolladora de la teoría de la radioactividad:

“Es mi sincero deseo que ustedes continúen con este trabajo científico y mantengan para su ambición la determinación de hacer una contribución permanente a la ciencia”

Somos investigación, somos UAEMEX.

Muchas gracias.

Patria, Ciencia y Trabajo.

